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1月1日上午，一场别开生面的“‘乒’
出精彩 喜迎元旦”高新区（送桥镇）乒乓

球友谊赛在永诚乒乓球俱乐部火热开启，
此次活动吸引了七十多名来自各行各业
的乒乓球爱好者，大家齐聚一堂，以球拍
为笔，以球桌为画布，共同绘制出新年的
第一抹色彩，让每一次挥拍都成为新年序
曲中激昂的音符！

比赛现场气氛热烈，选手们个个精神
抖擞、斗志昂扬。直拍、横拍、扣杀、旋转
球、弧线球等精湛球技在赛场上不断呈
现，精彩场面层出不穷，赢得了阵阵喝彩
和掌声。选手们在比赛中不仅展现出高
超的竞技水平，更体现了顽强拼搏、团结

协作的精神风貌。无论是年轻选手的朝
气蓬勃，还是年长选手的沉稳老练，都让
这场活动充满了看点和魅力。

本次乒乓球友谊赛体育志愿服务活
动，在欢声笑语中缓缓落下帷幕。在这充
满告别与欢迎的转折点，我们不仅以乒乓
球这项“国球”运动为纽带，汇聚了志同道
合的球友，展现出区镇人民勇于拼搏的良
好精神风貌，同时也承载着大家对新年的
美好期许，希望在运动与拼搏中开启新的
一年。

通讯员姜荦

“乒”出精彩 喜迎元旦

高新区（送桥镇）乒乓球友谊赛活动

2024年，市人大常委会牢牢把握“四
个机关”定位要求，坚定不移提能力、强素
质、转作风，不断提升人大工作整体质效。

强化政治建设。一年来，市人大常委
会加强党组和机关党支部、老干部党支部
建设，定期研究全面从严治党、意识形态工
作，认真执行党建制度规定和工作任务，全
面规范“三会一课”，严肃党内政治生活。
严格对照整治形式主义为基层减负、党政
机关“过紧日子”要求，制定细化落实规
定。开展党纪学习教育，通过主题党日实
践学、交流研讨深入学、警示教育触动学，
引导全体党员干部强化纪律规矩意识，筑
牢拒腐防变思想防线。认真履行全面从严
治党主体责任和“一岗双责”，支持市纪委

监委派驻纪检监察组工作，持续巩固机关
风清气正政治生态。

创新履职本领。市人大常委会完善
常委会月度工作机制，健全人大与“一府
一委两院”沟通协调机制，持续提升人大
工作制度化、规范化水平。办好“人大讲
堂”，开展法律法规培训讲座3期。推进
落实“数字人大”建设，全面开展高邮人大
志编纂工作，加强人大制度理论研究，为
全过程人民民主的高邮实践提供理论支
撑。发挥机关工会、妇联桥梁纽带作用，
组织机关党员干部参观江苏人民代表大
会制度展、南京宪法公园，开展“青年说”
暨“唱响70年”职工歌咏等活动，营造团
结活泼的工作氛围。

传播人大声音。市人大常委会以深
化“牢记嘱托、感恩奋进”学习实践活动为
主线，精心策划组织庆祝全国人民代表大
会成立70周年“五个一”系列活动，征集

“我与人大70年”征文128篇，制作《栉风
沐雨七十载、民主法治开新篇》专题片，创
作人大元素文艺节目，邀请人大老干部和
青年干部共同讲述人大故事，机关同志围
绕“我为人大献一策”交流工作经验。积
极运用宣传媒介，讲好高邮故事、传播人
大声音，全年市人大微信公众号共发布信
息178条，全市人大共完成扬州以上用稿
76篇，其中《人民代表报》20篇，《人民与
权力》18篇。

通讯员刘城志 记者杨晓莉

始终与时代同步 从严从实强化自身建设
——2024年市人大常委会工作回眸之五

“孩子是家庭的希望，身兼教育工作者与
人大代表两个身份，我深感责任重大。”近日，
市人大代表、高邮镇教育党总支书记冯爱东
在接受记者采访时感慨道。

今年55岁的冯爱东，自1989年起便在
湖滨中学担任语文老师，2003年转至秦邮
初中（原武安中学）工作，2021年担任高邮
镇教育党总支书记。在此期间，他还担任
过秦邮初中副校长、校长等职。无论身份
如何转变，他始终奋战在教学一线，培养了
一批又一批学生。作为一名初中语文老
师，冯爱东理论水平高，教学基本功扎实，
所教班级的语文成绩在级部均名列前茅，
经他指导的多名学生获得省作文竞赛一等
奖。他还荣获了扬州市初中语文学科带头
人、高邮市优秀教育工作者、十佳师德标兵
等多项称号。

2021年担任人大代表后，冯爱东始终
牢记肩负的责任与使命，为推动高邮镇教育
事业高质量发展贡献自己的力量。面对学
生数量增多带来的挑战，他在2021年提出
了《关于加大高邮镇秦邮初中校园规划建
设力度》的建议，被列入高邮镇的民生工
程，并于2024年开始落实；为了给学生提
供更好的学习环境，他在2022年提出《关
于加大硬件投入，提优文游小学办学质态》
的建议，相关工程也在2024年完成实施。
在他的努力下，高邮镇近两百名非编幼师
的薪资得到显著提升。同时，他还主动对
接各类共建单位，广泛动员社会力量捐资
助学。2024 年，高邮镇扶贫助学大、中、小
学生共603人，合计金额95.7万元；幼儿园
上级财政结对帮扶在校中小幼学生286人，
合计金额29.2万元。

除了关注学生的学习环境，学生们的身
心健康也是冯爱东时常挂念的。秦邮小学室
外运动场地已无法满足所在施教区适龄儿童
的就学需求，存在与幼儿园共用运动场地、生
均运动场地面积不达标的问题，因此在“两
会”期间，他将围绕解决秦邮小学运动场地不
足等问题提出建议。 记者王冰彬

深耕教育三十载 履职担当为师生
——访市人大代表、高邮镇

教育党总支书记 冯爱东

本报讯（通讯员 刘慧敏 记者 郭萌）
“这个报名过程我是一点儿没操心，节省了
不少时间，学校的服务越来越好了！”近日，
在市老年大学期末座谈会上，65岁的学员
老王分享了他的报名体验，话语间满是欣
喜与满意，其发言得到众人的一致认可。
这是市老年大学不断开拓思路、创新举措，
致力为老年人打造更为便捷、暖心、充实学
习体验的缩影。

为切实解决“报名难、流程繁”的问题，
市老年大学遵循适老化和便捷化的双重原
则，为老年学员量身打造了“一键式”网上
报名系统。平台界面简洁、操作直观，提供
了详细课程介绍、师资力量、上课地点等信
息，方便老年人根据自身需求进行选择，真
正实现了让“数据多跑路，老人少跑腿”的
服务理念。此外，市老年大学组织线下“一
对一”志愿服务队员，手把手教老年朋友操

作智能手机，耐心细致地解答大家报名过
程中遇到的各种问题。

市老年大学还秉持深化内涵与个性
教学的双重要求，倾听学员心声，通过听
课评课、学员智谈会、分组交流等多种方
式广泛调研，不断优化课程内容。今年秋
学期，市老年大学联合扬州市职业大学高
邮湖校区增设了3门课程，对9个专业、
31门课程实行分层次教学，进一步扩大
课程覆盖面，发掘专业知识深度。此外，
组织20余项“第二课堂”活动，通过教学
场景的转换，拓宽学习维度，提升老年学
员学习效果和体验感。

市老年大学助力银龄“乐生活”

按照市委、市
政府的决策部署，
计划用三年时间，
有步骤地更新我
市运行的老旧公
交车。目前，2024
年购置的165辆纯
电动公交车中已
有 105 辆 上 线 运
营，其余的正在上
牌。据悉，新上线
的公交车具备安
全 舒 适 、方 便 快
捷、绿色低碳等特
点。图为新公交
车的外观及内景。
赵东旭葛维祥
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